

謹賀新年

——年頭あいさつ

平成27年

——



新年あけましておめでとう
ございます。

町民の皆様には、旧年中、
町政に対し多大なご支援とご
協力を賜り、深く感謝申し上
げます。

昨年、新富町は、「町制施
行55周年」という一つの大き
な歴史を刻みました。
あらためて、多くの先人の英
知とご尽力に思いを致す次第
であります。

昨年末に発足した第3次安
倍内閣は、地方において「し
ごと」が「ひと」を呼び、

「ひと」が「しごと」を呼ぶ
新たな流れを生み出し、「ま
ち」に活力を呼び戻す「地方
創生」を最重要課題の一つに
掲げております。

新富町の力を結集し、安全
で安心な生活やライフスタイ
ルの素晴らしさを実感できる
ように磨き上げ、その魅力を
広く発信していくことが新た
なステージへの第一歩となり
ます。

こうした取組みの一つとし
て町では、平成28年4月の
オープンを目指して、図書館
を中心とした「複合施設（仮
称）」の建設に着手しており
ます。この施設は、単に「学
びの場」だけではなく、「出
会いが生まれる みんなの居
場所」として、あらゆる世代
の方に心地よい空間を演出で

きるものと期待しておりま
す。



憩いの場として期待される
複合施設の建設工事

また、本町の悲願である日
向大橋の架橋と国道10号の4
車線化の竣工がようやく目に
見えてまいりました。国道10
号は、町民の皆様の日常を支
え、産業振興上も重要な幹線
道路であり、1日も早い完成
を更に強く要望してまいりま
す。

新富町長に就任して10年目
となる今年、「しんとみ創
生」に向け、新たな気持ち

で、町の先頭に立ち、これま
での手法にとらわれることな
く挑戦してまいりますので、
皆様の一層のご理解とご協力
をお願いいたします。
最後に、本年が皆様にとつ
て笑顔あふれる年となります
よう心からご祈念申し上げます。
そして、年頭のごあいさつとい
たします。

新富町長 土屋良文

羊年へ向けて



架橋工事が進み竣工が見え
てきた日向大橋